



Aktz.:

Antwort zur Anfrage Nr. 0827/2014 der SPD-Stadtratsfraktion betr. Entwicklung Bahnhofstraße/Münsterplatz und Große Langgasse durch zusätzliche Städtebaufördermittel (SPD)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wird an den vorgelegten Gestaltungskonzepten aus 2009 festgehalten bzw. sind Änderungen oder Fortschreibungen vorgesehen?

Die Gestaltungskonzepte aus 2009 stellen die Basis für weitere Detaillierungen und Konkretisierungen dar.

2. Welche Bestandteile des Gestaltungskonzeptes sollen mit den zusätzlichen Städtebaufördermitteln konkret umgesetzt werden?

Wie in der Beschlussvorlage für den Stadtrat (0747/2014) dargestellt, sind für den Bereich Bahnhofstraße die Durchführung eines Gestaltungsworkshops bzw. Gutachterverfahrens zur Entwicklung einer Gestaltungsplanung sowie der Umbau der Bahnhofstraße im Zuge der Gleisverlagerung als Maßnahmen vorgeschlagen worden. Für den Bereich Große Langgasse wurden die Neugestaltung des Platzes zwischen Dominikaner- und Gymnasiumstraße sowie die Aufwertung des Straßenraumes der Großen Langgasse im Bereich der Kötherhofstraße als Maßnahmen genannt.

Die einzelnen Projekte sind jedoch noch mit dem Ministerium des Innern, für Sport und Infrastruktur zu diskutieren und abzustimmen. Daher können derzeit noch keine Aussagen zum konkreten Einsatz der Fördermittel getroffen werden.

3. Wann ist mit einer Umsetzung der Maßnahmen zu rechnen, sofern das Innenministerium die Förderung genehmigt?

Entsprechend der Beschlussvorlage für den Stadtrat (0747/2014) wurden die Kosten der Maßnahmen auf die Jahre 2014 bis 2017 angesetzt.

Die Kosten für die Umbaumaßnahmen in der Bahnhofstraße sind auf die Jahre 2015 bis 2017 verteilt.

Für die Maßnahmen in der Großen Langgasse sind die Mittel für die Jahre 2016 und 2017 vorgesehen.

Mainz, 7. Mai 2014

Gez. Marianne Grosse

Marianne Grosse
Beigeordnete